

ACTIVITÉ ÉTUDIANTE

École secondaire Louis-Joseph-Papineau



Les écrits journalistiques t'intéressent-ils?

PARTICIPE À LA PLUME DE L'OUTAOUAIS

Qu'est-ce que « La Plume de l'Outaouais »?

- L'objectif est de permettre aux étudiants-journalistes d'avoir une tribune pour s'exprimer, pour parler de ce qui les intéressent.
- Les sujets traités peuvent concerner l'école, la communauté et même des sujets régionaux, nationaux et internationaux.
- Cette année, 18 écoles secondaires de l'Outaouais y participent.
- La publication : trois fois durant l'année scolaire dans le quotidien Le Droit (un minimum de trois textes par journaliste pour l'année).
- Les sections : actualités, rencontre, commentaire, arts et spectacles, vox pop, sports, contenu intergénérationnel.

Es-tu intéressé?

Communique rapidement avec Caroline Gratton.

Tu devras lui remettre ton premier texte le **9 novembre**.

École secondaire Louis-Joseph-Papineau

Enseignante responsable: Caroline Gratton
gratton.caroline@cscv.qc.ca